

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Desa N.Campang Jaya Kecamatan Sungkai Tengah Lampung Utara pada tanggal 1 Januari 1992, sebagai anak kedua dari dua bersaudara, dari Pasangan Bapak Sumadi dan Ibu Suranti.

Pendidikan yang penulis tempuh adalah pendidikan dasar diselesaikan di MI-Alhidayah Campang Jaya pada tahun 2004. Kemudian berhijrah untuk melanjutkan ke Sekolah Menengah Pertama (SMP) di SMPN 3 Sungkai Utara pada tahun 2007 (sekarang menjadi SMPN 2 Sungkai Utara). Untuk menuntut ilmu ke tingkat atas, penulis kembali berhijrah dan melanjutkan ke Sekolah Menengah Atas (SMA) di SMAN 2 Kotabumi pada tahun 2010. Pada tahun 2010, penulis terdaftar sebagai mahasiswa Jurusan Ilmu Komunikasi Universitas Lampung melalui jalur reguler.

Selama menjadi mahasiswa penulis pernah aktif menjadi bagian dari komunitas terbesar di Universitas Lampung yaitu UKM Bina Rohani Islam Mahasiswa (BIROHMAH) dengan menjadi keluarga muda (KMB) tahun 2010 dan menjadi anggota bidang akademik tahun 2011. Pada saat yang sama penulis pun aktif

menjadi Korps Muda BEM (KMB) tahun 2010 dan menjadi staf kementerian komunikasi informasi dan teknologi tahun 2011. Sedangkan pada tingkat fakultas, penulis aktif menjadi keluarga besar di UKMF Forum Studi Pengembangan Islam (FSPI) FISIP sebagai Laskar Muda FSPI (LMF) tahun 2010 dan pada tahun 2011-2012 (dua tahun berturut-turut) penulis dipercaya untuk diamanahi sebagai kepala bidang kaderisasi FSPI. Pada tahun 2012 penulis menjadi bagian dari Himpunan Mahasiswa Jurusan (HMJ) Ilmu Komunikasi sebagai anggota *Research and Development*. Sebagai seseorang yang aktif berorganisasi, penulis pernah mengikuti agenda mahasiswa yang berskala nasional dan internasional. Diantaranya penulis pernah mengikuti sarasehan Aktivistis Dakwah Kampus (ADK) Nasional di Universitas Gadjah Mada (UGM) pada tahun 2011. Selain itu penulis juga diberikan kesempatan untuk menjadi peserta *International Muslim Student Summit* (IMSS) tahun 2012 di Institut Teknologi Bandung (ITB) yang menghadirkan mahasiswa muslim dari berbagai negara di belahan dunia.

Penulis melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) pada tahun 2013 di Desa Sriminosari Labuhan Maringgai Lampung Timur. Pada tahun yang sama, setelah melaksanakan KKN, penulis melakukan kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di Siger TV Lampung. Selain itu penulis juga aktif menjadi tutor Bimbingan Baca Quran (BBQ) untuk fakultas FISIP pada tahun 2011-2013.